

安全・安心な市民生活を応援 八街市消費生活センター



迷ったときは、一人で悩まず、お気軽にご相談を

子どもがオンラインゲームで無断決済 家庭内でルール作りを

★相談事例

携帯電話会社から、キャリア決済の支払額が限度額の10万円を超えるという通知が届いた。家族に聞くと、小学生の娘が私のスマートフォンでオンラインゲームをしていたことが分かった。こっそり盗み見たパスワードを入れてゲームをダウンロードし、課金したという。娘は、お金を払っているという感覚もなくゲームを進めていたようだ。

＜相談員のアドバイス＞

子どもがオンラインゲームで課金し、高額請求を受けるケースでは、親のクレジットカード情報は勝手に使用してしまいうか、最近では携帯電話のキャリア決済を無断で利用してしまうケースも見られます。

クレジットカードやキャリア決済のパスワードなどの管理には十分注意しましょう。利用ごとに通知をもらう設定をし、利用状況を確認するのをもひとつの方法です。周囲の大人は、ゲームの料金体系や決済方法などを理解し、日ごろから子どもとゲームの利用ルールについてよく話し合みましょう。

慌てないで 災害後の住宅修理トラブル

★相談事例

台風で屋根が破損し雨漏りしたので、慌てて手元にあったチラシの業者に電話して来てもらった。応急処置としてブルーシートを掛けてもらい、屋根のふき替え工事をしてもらうことになったが、約200万円と高額だった。もっと安い屋根材を使うようお願いしたが「これしか扱っていない」と言われた。雨漏りで困っていたこともあり契約したが、やはり高額なので解約したい。

＜相談員のアドバイス＞

豪雨や台風など自然災害による被害で、住宅の修理などが必要な場合でも、慌てずに複数の事業者から見積もりを取ったり、周囲に相談したりしたうえで慎重に契約しましょう。

安心して依頼できる事業者について、日ごろから情報を集めておくことも大切です。自然災害が起きた後は、住宅修理や便乗商法などさまざまな相談が寄せられます。困った時は、早めに消費生活センターにご相談ください。

八街市消費生活センター 開設日

毎週月曜～金曜日
(祝日・年末年始を除く)
午前9時～正午
午後1時～4時
相談専用電話(相談無料)
☎443・9299

公益社団法人 全国消費生活相談員協会

土曜・日曜日の相談
☎03・5614・0189

商工観光課

☎443・1405



まちのわだい

親子で楽しむ縄文土器づくり!

7月20日(土)・8月10日(土)の2日、親子で縄文土器をつくりました。砂を混ぜた粘土をこね、縄文土器の形をつくり、土器焼きの際は、上手に焼けるかハラハラしたりと、普段経験できない縄文土器づくりを楽しみました。



胸を張り、市長に報告! 中学校総合体育大会等報告会



戸田万喜さん 長谷川巧光さん 佐藤 瑠音さん 藤本 花さん

8月26日(月)、中学校総合体育大会などで優秀な成績を収めた生徒が、市長に結果報告をしました。全日本中学校陸上競技選手権大会に出場した長谷川さんは、「全国1位になれなかったことはとても悔しい。次の大会では全国優勝を目指します。」と力強く話していました。生徒および出場種目は次のとおりです。

全国大会出場

八街南中学校
◎3年 陸上 長谷川巧光さん
男子100m走2位
男子200m走2位

関東大会出場

八街中学校
◎3年 水泳 佐藤瑠音さん
男子100m平泳ぎ
男子200m平泳ぎ

八街中央中学校
◎3年 柔道 麦倉大空さん
男子60kg級

八街南中学校
◎2年 新体操 藤本花さん
個人

◎1年 水泳 戸田万喜さん
女子100m平泳ぎ
女子200m平泳ぎ



北村市長と
長谷川巧光さん

やちまたイングリッシュ・キャンプ ～一日国内留学体験～

8月29日(木)、グローバル教育の一環として「第2回やちまたイングリッシュキャンプ」を小谷流の里ドギーズアイランドにご協力いただき、緑豊かな自然環境の中で開催しました。市内小学生35人とALT(外国語指導助手)は、英語を使ったアクティビティやゲームをして楽しみました。

参加した子どもたちからは、「学校で習った英語が役に立った。」「意外と僕の英語が通じたことがわかった。」などの声が届きました。

将来、八街市と世界をつなぐ架け橋が育つことを期待しています。

